

E

Editorial

Un espacio que se abre desde Los Ríos

En Valdivia se realizará “Hangar 360”, un evento dedicado a la innovación que permitirá estrechar vínculos con España.

La semana siguiente a Fiestas Patrias, Valdivia se convertirá en sede de la tercera edición de Hangar 360, un evento internacional impulsado por la Fundación Chile-España, dedicado a la innovación, el emprendimiento y la generación de una plataforma con redes colaborativas entre la academia e instituciones públicas y privadas.

La capital de Los Ríos fue elegida el año pasado para albergar la actividad, que se extenderá entre el 25 y el 27 de septiembre, contará con la participación de 30 expositores y ofrecerá un programa con talleres, ruedas de conversación y conferencias abiertas de manera gratuita a toda la comunidad.

La actividad está a cargo de la empresa Zertior y tiene como principal impulsor a nivel local a Fomento Los Ríos (Corfo-Sercotec), cuyos representantes, junto con la Corporación de Desarrollo Productivo de Los Ríos, propusieron traer la actividad a la región, luego de asistir a su versión previa en Málaga (2023). La meta ahora -explicaron- es abrir nuevas oportunidades a las empresas de la zona sur y contribuir para fortalecer lo que se ha llamado un “ecosistema emprendedor”: es decir, un territorio favorable al surgimiento de nuevas ideas. Gracias a ese sello, el evento cuenta también con el respaldo del Gobierno Regional, pues este objetivo se alinea con los de la Estrategia Regional de Desarrollo, tanto en impulso económico, como en internacionalización del territorio.

Pablo Díaz, director de Fomento Los Ríos, explicó que se trata de un esfuerzo con mirada de largo plazo, al alero de la larga relación que existe entre Chile y España, marcada por ser ambos país las puertas de entrada a los respectivos continentes. De ahí, también el nombre: “Hangar” es un espacio de llegada y de despegue, que se puede potenciar aún más luego de la reciente firma del Acuerdo Marco Avanzado Unión Europea-Chile.

La actividad será un hito interesante y también permitirá reflexiones sobre las necesidades de una economía globalizada y cambiante; sobre la colaboración entre el Estado y los particulares; pero especialmente sobre la descentralización y la voz de las regiones en esos escenarios. Tema clave, más en años electorales como el actual.